

Baja proyección de crecimiento para México: BM (El Financiero 08/06/16)

Baja proyección de crecimiento para México: BM (El Financiero 08/06/16) JASSIEL VALDELAMAR
jvaldelamar@elfinanciero.com.mx Miércoles, 8 de junio de 2016 El Banco Mundial rebajó sus pronósticos de crecimiento de la economía mexicana para este 2016 y los próximos dos años, debido al descenso prolongado de los precios de las materias primas agrícolas y a las medidas de consolidación fiscal que se están adoptando en toda la región de América Central. Según las nuevas estimaciones del organismo internacional, el Producto Interno Bruto (PIB) de México se expandirá 2.5 por ciento este año, es decir, tres décimas de punto menos que el esperado en el informe "Perspectivas Económicas Mundiales" de enero. Además, para los próximos dos años el organismo recortó las estimaciones a 2.8 por ciento para 2017 y a 3.0 por ciento para 2018, lo que significó una disminución de dos décimas de punto frente al reporte anterior. A pesar del recorte en los pronósticos económicos, el informe destaca que la subregión de México y América Central tiene una vinculación mucho más estrecha con la economía estadounidense, a través del comercio, las inversiones y los flujos de remesas, lo cual es un factor positivo importante. "En el período 2017-18, se debería producir un aumento modesto del crecimiento, ya que la depreciación real de las monedas nacionales estimula las exportaciones netas y la economía estadounidense continúa expandiéndose. Según estimaciones, el consumo de los hogares continuará recuperándose, a medida que los ingresos reales se vean favorecidos por la baja inflación y el descenso del desempleo, particularmente en México", indicó. Señaló que en varias economías centroamericanas se pronostica que la política monetaria nacional seguirá siendo mayormente flexible en el corto y mediano plazo, con tasas de inflación bajas que alentarán la inversión. "Se espera un fuerte crecimiento de la inversión en México", puntualizó.